



Die Damen des TV legten sich mit ihrer Choreographie-mächtig ins Zeug.



Die Antoni-Bläser unterhielten die Besucher.

(Fotos: Moosmüller)

Mit Country und Western eingeehitzt

TV begeisterte mit Line Dance-Vorführung bei Kunst und Kultur der Stadt Osterhofen

Osterhofen. (sem) Im Rahmen von Kunst und Kultur der Stadt Osterhofen waren alle Bürger eingeladen, am Freitagabend auf dem Rathausvorplatz den Damen des TV Osterhofen bei ihrer Line Dance Vorführung zuzusehen.

Nachdem Kulturreferentin Susanne Brotzaki und Karsten Wirl

von der Wasserwacht Ortsgruppe Osterhofen für kühle Getränke und richtige Musik gesorgt hatten, legten sich die 15 Damen unter der Leitung von Regina Eisold und Carola Späth bei schönstem Sommerwetter mit ihrer Choreographie mächtig ins Zeug. Durch die Country-, Western- und auch Popmusik angelockt, strömten zahlreiche Besucher auf

den Rathausplatz und waren von den Tanzdarbietungen restlos begeistert. Nach frenetischem Applaus und Zugaberufen erfüllte die Line Dance-Gruppe des TV Osterhofen dies mit dem irischen Volkslied „Whisky in the Jar“ nur all zu gerne.

Im Anschluss traten die Antoni-Bläser, unter der Leitung von Her-

bert Strobl, im Rahmen des Kulturprogrammes auf. Ihr Repertoire reichte vom Antonimarsch über Musikstücke von Udo Jürgens. Auch Pop und Swing sowie die bayerische Volksmusik kamen dabei nicht zu kurz. Auch hier dankten die Zuhörer dem Musikensemble mit großem Applaus für ihre abwechslungsreiche Musikreise.